
今号の記事⇒①衆院解散・総選挙 ②裾野市の保育・幼児教育 ③震災がれきとセシウム ２

消費税１０％に引き上げと

衆議院解散。

「ウソつき呼ばわりされた」民主党野田首相

が遂に「やぶれかぶれになって」衆議院の解散

を宣言。１２月４日公示、１２月１６日投票で総選

挙が行われます。

消費税を１０％にするために手を結んだ民主

党・自民党・公明党はその代わりに、野田首相

に「近いうちに衆議院の解散」を約束させまし

た。「ドジョウの野田首相」は泥の中に潜り込ん

で約束をなかなか実行しない。これに業を煮や

した自民党・公明党は「ウソつき野田首相」と責

め立てた。

民主党は０９年８月の総選挙で「消費税は引

き上げない」と国民に約束して政権についたの

だが。消費税引き上げを要求していたのは誰

でしょうか。答えは。「財界」（経団連、大手企業

経営者の集団組織）です。大手企業の法人税

関係の税金を下げろ、消費税は引き上げろが

彼らの主張です。この主張を取り入れたのが民

主党野田政権です。それに全面的に協力した

のが自民党・公明党です。「同じ穴のムジナさ

ん」（一見対立しているかの様に見えて実は同

類・仲間であること、多くは悪事を働く）。やって

くれましたね。

どの政党を選らんだ良いのか

判らない。

知人が来て、解散前の衆議院予算委員会で

共産党志位委員長が「電器産業の労働者の首

切り解雇問題を取り上げていて、働く人の立場

に頑張ってくれる党だと感じた」と感想を言って

くれました。そして「いろいろな党が有って迷っ

てしまう」と付け加えられました。「いろいろな党

が有るが自分のためになり、働いてくれる政党

や候補者を選択して投票することが必要だと思

いますよ。例えば消費税引き上げではなくお金

持ちの人や大企業で大儲けしていて貯めこん

でいる企業に税金を払って貰う方法もありま

す。日本は資本主義社会ですから、お金を持

っている人、大儲けをした人は多くの税金を納

めて貰うのが原則ですよ。それを嫌がって広く

国民に税金の負担をさせようとしているのが消

費税です、政党の中で金持ちに多くの税金を

納めて貰いましょうと言っているのは唯一共産
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困ったことがあったら小沢、岡本のなんでも相談へ

衆院解散!! 総選挙!!
政党選択⇒あなたは

真面目は嫌いですか？

９０年間 国民を裏切らず

真面目一直線の共産党



党だけですよ」と答えると、知人は「そう言う考え

も有るのか知らなかった」。

「税金の使い方だって問題があるよ、５人以

上の国会議員を擁している政党に国民の税金

が配られている「政党助成金」、共産党は受け

取っていないので、その受け取らない分は受け

とつている各政党が山分けしている。この政党

助成金は年間３１７億円、使い方に規制はな

い。雑誌を買うこともコーヒーを飲むことに使うこ

ともできるし、使い切れなかったお金は国に返

金することもなく貯めて置くこともできる。こんな

うまい話はないでしょう。政党助成金は憲法違

反だから止めようと言っているのは唯一共産党

だけだよ。

ほんの一部を話したけど働く人の立場で頑

張っている「共産党議席は役立つし伸ばさして

欲しい」と話しをして終えました。

共産党は良いこと言っているのに

伸びないな～

あの太平洋戦争で日本や敗れ（１９４５年）、

米軍などの占領軍が日本を統治して、あれから

６７年経っても沖縄や日本各地に米軍基地が

あり、この富士の裾野の御殿場滝ヶ原に「米軍

のキャンプ富士」があります。「東富士農民再建

連盟」と言う演習場の開放返還に関わって来た

住民組織は「キャンプ富士」の即時返還を要求

していますが未だ実現していません。沖縄では

米軍兵士による暴行事件は治まる気配がありま

せん。これも米軍基地があることから起きている

事件です。わがもの顔に飛び回る「危険なオス

プレイ・飛行物体」は東富士にも飛来するとのこ

と。アメリカ言いなりでアメリカにものを言えない

ような自民党・公明党・民主党では国民の安全

は守れないのでは。アメリカの支配から抜けだ

し日本を変えようと言っているのは唯一日本共

産党です。多くの国民が共感する共産党の考

えがマスコミで報道されることは稀です。

その様な状況下でも共産党は、困っている

国民が居れば問題解決のために奮闘する。政

治問題ならばそれを解決するために国民と共

に頑張るのが共産党です。

自民党型政治が行き詰まると出て

くる改革を装った「日本維新の会」

「財界の言うことを聞き」「アメリカの言うことは

聞きながら」、国民には自己責任や自助努力で

生活しろ、競争社会で生き抜け負けた者は仕

方がないと「国の主人公である国民」を大事に

しない自民党・公明党の自民党型政治。変え

て欲しいと願った国民が、「国民の生活が第一

の民主党」に期待をしたものの自民党・公明党

の政治よりもっと悪いと評価され。それでは自

民党型政治はどうなるのかと言う時に出てきた

のが橋下徹大坂市長率いる「日本維新の会」、

そこへ「暴走老人石原慎太郎前東京都知事が

参加」。政治中身は自民党型政治で消費税１１

％、原発稼働、核兵器廃絶反対、企業献金受

けますなど民主・自民・公明党の顔負けの超自

民党型政治。それをマスコミはこぞって自民党・

公明党、民主党そして「第３極」でなにか新しい

流れが出てきたかの様に報道して煽る。自民党

型政治が危機を迎えると必ず「めくらまし」作戦

で著名人を政界の矢面に引き出してマスコミに

取り上げさせて自民党型政治の継続を画策す



る見えない組織が暗躍する。自民党型政治に

決別して税金は「大金持ちにもっと負担を」「財

界言いなり、アメリカ言いなりは止めよう」と声高

に言う共産党を大手企業のマスコミは敢えて取

り上げ報道しない姿勢が貫かれている。報道す

ることで困ることがあるのか。

いつまでも自民党型政治継続させ

ない動きが始まる

首相官邸前でのインターネットの呼び掛けで

集まった「原発ゼロ」の継続行動、ＴＰＰ（環太平

洋経済連携協定）に反対する全国農業共同組

合中央会（ＪＡ中央会）の会長が自民党応援か

ら「ＴＰＰ反対を明確にした候補者や政党を推

薦する」と明言するなど有権者の意識変革が始

まっている。共産党は今度の選挙は、どのよう

な新党が生まれようと自民党型政治を継承する

ものであることを有権者に訴えて、自民党型政

治と決別して、消費税に頼らず国民の生活を

豊かにする改革や米軍基地撤去の方向、尖閣

諸島問題の展望を提案し実現するために共産

党への支持を大きく拡げ９議席から１８議席以

上の議席を得られる様に奮闘するものです。市

民のみなさんの応援をよろしくお願いします。

(記：小澤良一議員)

(編集部で少し編集しました。)

今、裾野市で少子化や市の財政状況を理由

に、｢長期的な見通し｣を持って、｢幼児施設整

備基本構想｣を策定しようとしています。

この中で、西幼稚園、西保育園の建て替え

にあわせて｢幼保一元化｣と｢施設の民営化｣に

ついて「調査・研究の対象とする」としていま

す。 でも民営化されると、公立保育園や公立

幼稚園が自分の住む学区に無くなることとか、

先生方の職務が配置換え（？）になったり、非

正規職員の方は市の採用取りやめ（雇い止め）

などのいろいろな問題が発生することが見えて

います。

放射能を拡散したのは

｢震災がれきを持ってくるのは放射能を拡散

する｣と言う人たちがいます。放射能が危険で

なんでも民営化

してしまっていいの？

税金は何のために

払っているの？

どうなるの？

裾野の保育？幼児教育!?

日時：１２月９日（日）午後７時～９時

場所：裾野文化センター３階 ３４会議室

お話しいただくのは、

私立保育園（富士市）の園長先生の

渡辺とし江さんです。

裾野市の保育制度を考える会

連絡先 岡本和枝 Tel/Fax ９９２－５１７４

小澤良一 Tel ９９２－０８７５Fax ９９３-８１４１

震災がれきとセシウム除染

（２） 岡本裕市

裾野市の保育・幼児教育

について ■お知らせ■



怖いのは今更付け加えていうことのない事実・

真実ですが、この主張は現実と照らし合わせて

どうなのでしょうか。検討してみましょう。

農水省ホームページでは

本格的で深刻な拡散は、震災がれきが来る

前、昨年３月の福島原発事故の時に広範な地

域に多量の放射能(特に軽いセシウム)が降り注

いでいたのではないでしょうか。静岡県に関し

てはわずかな地点の調査しか農水省ホームペ

ージには載っていません。

私たちの近辺では、足柄茶、掛川茶、伊豆

のキノコ類の汚染、そして小山町のキノコ類の

汚染が知られています。セシウムに関しては富

士山の標高１，５００㍍地点でも採取されていま

すが、頂上では採取されていません。足柄・小

山から十里木を超えて静岡県中西部へ流れて

いった流れが推測されます。伊豆半島東側の

山岳へも流れていって汚染されています。

公式データではどうでしょうか。

裾野市美化センターの飛灰のセシウム

裾野市美化センターの飛灰のセシウム濃度

は、昨年７月１２日⇒１９４㏃／㎏、１２月１９日⇒

１２１㏃／㎏、２０１２年３月６日⇒６１㏃／㎏、５

月９日(試験焼却前)⇒９８㏃／㎏、５月１６日(試

験焼却後)⇒１２０㏃／㎏、９月１２日⇒１０５㏃/

㎏。昨年７月以前のデータはありません。あれ

ばもっと高かったと思われます。裾野市のゴミ

は、初期の頃はやはり高い数値で、変動はある

ものの現在でも 100 ㏃／㎏前後はあるというこ

とだと思います。ゴミに含まれていたセシウムは

このようなものだということです。

それでは降り注いだセシウム、どう移動した

のでしょうか。地下水はどうだったのでしょうか。

裾野市も、近隣市町も水道水は地下水で、

検出能力の問題はあるかも知れませんが、水

道水からは昨年も今年もセシウムは検出されて

いません。しかし、昨年の沼津市の下水道汚泥

データから表面水のセシウムが見えてきます。

沼津市の下水道汚泥のセシウム

●南部浄化センター。５月２２日２６㏃／㎏検

出、７月３日、７日、１６日不検出、８月７日１０㏃

／㎏検出、９月４日、１０月９日、１１月６日不検

出。

●戸田浄化センター。５月２３日、２３㏃／㎏検

出、７月６日、１５日、２５日は不検出、８月８日１

４㏃／㎏検出、９月５日、１０月１０日、１１月７日

不検出。

●中部浄化センター。５月２３日１３６㏃／㎏検

出、６月３日１２２㏃／㎏検出、７月２９日６３㏃

／㎏検出、８月５日５９㏃／㎏検出、８月１２日５

１㏃／㎏検出、９月５日２８㏃／㎏検出、１０月９

日２７㏃／㎏検出、１１月６日３８㏃／㎏検出。

中部浄化センターはすべての採取日で放射

性セシウムが検出されています。これは中部浄

化センターが｢合流式(雨水も流れ込む)｣のた

め雨水(表面水)と一緒にセシウムが下水の流

れ込んでいるためです。この中部処理区は３３

３㌶のうち１８８㌶が合流区域となっています。

上記の検出セシウムはこの１８８㌶からのものと

推定できます。単純に比例させて推計するの

は荒っぽいですが、沼津市全体ではどのぐら

いになるのかのおおよそが推計できます。ここ

では昨年のデータだけですが、今年のデータ

も出てくれば動向がもっとわかるはずです。

地下水である水道水からは検出されていな

いが、表面水の入る下水汚泥からはかなりのセ

シウムが検出されています(南部／戸田浄化セ

ンターでも一部検出されていますがこれは別途

検討が必要です)。沼津の山林、田畑もセシウ

ム汚染されているということです。裾野や御殿

場、小山はもっと汚染度が高いのではと考えま

す。

次回は、水と土の中でのセシウムの動向を考

えてみましょう。


